お茶の水女子大学交換学生プログラム

梨花女子大学

キム・キリム

お茶の水女子大学交換学生プログラムに参加した経験は、私の人生で最も充実した時期の一つでした。日本文化と日本語に対する授業を聞くことができたのはもちるん、日本で暮らしながら多様な経験と体験ができて心から幸せでした。

日本文化に対する授業はとても興味深く、日本の宗教と音楽、芸術、大衆文化などに接することができました。 生け花や着物など日本の美しい伝統に触れることができました。また、お茶の水女子大学で開かれる日本語授業では日常会話から読解力向上まで自分のレベルに合わせて学ぶことができ、日本語を使ったコミュニケーションが楽しくなりました。



留学中のもう一つの美しい記憶は、はるかさんと一緒に横浜に行って夜景を見たことです。観覧車からの夜景は本当に息詰まるほどの美しさでした。海に映る夜空の光、輝く高層ビル、そして赤レンガ倉庫の歴史的な建物が一体となってまるで夢のような光景が繰り広げられていました。この瞬間は心に深く刻まれた素晴らしい体験でした。



交換学生プログラムを通じて私は日本文化と日本語に対する理解を深めると同時に立派な友達との出会いと面白い経験を通じて自分自身を成長させることができました。日本での経験は、私の人生においてかけがえのない宝物になりました。これからもこの素晴らしい経験を胸に、新たな挑戦に向かって歩んでいきたいと思います。

この素晴らしい交換留学プログラムを通じて、私は数多くの素晴らしい人々と出会うことができました。まず、交換留学生として同じ経験を共有した友人たちに感謝いたします。あなたたちとの出会いは、私の留学体験をより充実させる大きな要素でした。言葉や文化の違いを超えて、一緒に学び、楽しむことができたことはとても貴重で、一生の友情として大切にしていきたいと思っています。

この経験を通じて得た多くの思い出と学びを、私はこれからの人生に活かしていきたいと考えています。お茶の水女子大学での交換留学プログラムは、私の人生における最も素晴らしい冒険の一つとなりました。心から感謝の気持ちを込めて、お茶の水女子大学と全ての関係者の皆様にお礼申し上げます。本当にありがとうございました。